



*Ich habe das Verlangen,
aufzubrechen und bei Christus zu sein.*
Phil 1,23

Im Glauben an das ewige Leben bei Gott
ist von uns heimgegangen

Pater Edgar Hasler, Salettiner

9. November 1938 – 27. April 2024

Die wichtigsten Stationen seines Lebens:

1959 – die erste Ordensprofess, 1964 – Priesterweihe,
1964 – Studium an der Uni Fribourg, 1969 – Lehrer an der Unteren Waid,
1978 – Pfarrer auf dem Goldberg in Sindelfingen, 1984 – Dekanatsjugendseelsorger
2009 – Missionshaus Untere Waid in Mörschwil.

Darüber hinaus bekleidete er verschiedene ordensinterne Ämter
und setzte sich für die Armen in Angola und in Bolivien ein.

Maria von La Salette, Versöhnerin der Sünder lenkte ihn zu Jesus Christus,
dem Guten Hirten, dem er so lange gedient hat.

Christus, zu dem er aufgebrochen ist,
schenke ihm in seiner Barmherzigkeit den ewigen Frieden.

P. Grzegorz Zembron MS, Provinzial

P. Piotr Zaba MS, Distriktobere
und Missionshaus Untere Waid, Mörschwil
Franz Hasler mit Familie
Lotte Gilgen mit Familie
Verwandte, Anverwandte und Freunde

Rosenkranz: Donnerstag, 2. Mai 2024 um 18.00 Uhr

Eucharistiefeier mit anschließender Beisetzung:

Freitag, 3. Mai 2024 um 10.30 Uhr, jeweils in der Pfarrkirche Mörschwil

Konzelebranten, bitte, Albe und weisse Stola mitbringen

Anstelle von Blumenspenden bitten wir
das Missionshaus Untere Waid zu unterstützen:

Missionshaus Untere Waid, 9402 Mörschwil, PC-90-3812-3
Raiffeisenbank Mörschwil: IBAN CH41 8080 8008 7731 7969 2

Es werden keine Zirkulare versandt.